



健康と安全に気をつけて、主体的に考える夏休みを！

校長 淳上 裕美子

1学期の教育課程が本日終わりました。お子さんが持ち帰った通知表に、4月からの学びを通して成長してきた点やよさが光る行動、課題として指導していること等、担任・専科教員が捉えた現時点での様子を記しています。お子さんと一緒に1学期を振り返り、夏期休業中によさを伸ばし課題を克服する目標づくりに役立てていただければ幸いです。

全教職員で子供たちの健康と安全を第一に考えながら感染防止に十分配慮し、「ハチナリンピック2021」や遠足・校外学習・宿泊行事・ゲストティーチャー等を活用した学習等、各学年とも工夫して取り組みました。タブレットを使った学習や集会活動等の新しい取組も始まり、子供たちが生き生きと活動し関わり合う経験も積んでいます。ご家庭での励ましや健康管理等のご協力、そして地域の方々の支えのおかげで、1学期を無事に終えることができました。心より感謝申し上げます。

明日から42日に及ぶ長い夏休みが始まります。4回目の緊急事態宣言が8月22日まで発出されるので、旅行や会食等は制限されますが、ぜひお子さんに夏休みの主体的な過ごし方を考えさせ、「これは達成できた」「これに挑戦した」「家族の役に立った」等の満足感を得られるよう計画してください。

ご家庭でエネルギーを蓄えて、2学期始業式で元気に戻ってきた子供たちに会えることを楽しみにしています。子供たちも、ご家族も、健康管理を徹底していただきますよう、お願ひいたします。

お知らせ・お願ひ

- 3年生以上はタブレットを持ち帰ります。夏休みの調べ学習、「東京ベーシック・ドリル」（東京都教育委員会）やNHKfor school、タイピング練習等、家庭学習でご活用ください。使用時間や活用方法のルールをご家庭で話し合い、お子さんの健康・安全にご留意ください。
- 登校時刻が早すぎるお子さんがいます。風雨や熱中症の心配があるため、安全面から9月以降ご配慮ください。8:10～8:20の間に学校に着くよう、ご協力をお願いいたします。

避難訓練について

生活指導部

学校では、様々な避難状況（地震・火災・不審物・不審者など）を想定し訓練を行っています。避難訓練のねらいは、いかに避難方法を理解し、災害時に自分の身の回りの安全を守ろうとするかです。1学期の避難訓練でも児童が素早く机の下に行動したという学級が多くありました。日頃の学級やご家庭での指導が身に付いている証拠だと感じています。

これからも「自分の身を守るためにどう行動すればよいか」を考えさせながら指導を続けていきます。

